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Zitat von HAKKE! 

Sooft wie der Labbadia schon versagt hat, fragt man sich, wieso man immer wieder auf
solche Typen zurückgreift? Sind sie so günstig oder ist das einfach nur einen
rießengroße Vetternwirtschaft, in der solche Jobs zugeschustert werden?

Man muss aber auch sagen, dass Labbadia in der Anfangsphase immer überdurchschnittlich
performed...bevor irgendwann der Kipppunkt kommt und es den Bach runter geht.

Keine Ahnung, was da immer der Auslöser dafür ist ?
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